

23. Oktober 2018
1 von 1

Auswirkungen der Kasseler Liniennetzreform

Herr Pfaff fasst seine Ausführungen der letzten Sitzung nochmals zusammen.
Anschließend wird folgender Antrag gestellt:

Die KVG wird gebeten zu prüfen, ob aufgrund der gemachten Erfahrungen auf der Linie 28 wieder vom 20-Minuten-Takt auf den 15-Minuten-Takt umgestellt werden kann, um die Anschlüsse in der Holländischen Straße sicherzustellen.

Der Antrag wird einstimmig beschlossen.

Stefan Kurt Markl
Ortsvorsteher

Heike Homm
Schriftführerin